

Elda, entre las diez ciudades de la Comunidad con mayor índice de contaminación por ozono troposférico

09/05/2017



Elda se encuentra entre las diez ciudades más contaminantes de la Comunidad Valenciana, es decir, que superan los índices de contaminación. Actualmente el aire que se respira en la ciudad tiene un amplio efecto nocivo para la salud y para el medio ambiente. Para concienciar a la ciudadanía sobre hábitos saludables, la asociación Ecologistas en Acción inauguró ayer la exposición informativa en el Museo del Calzado en la que se muestran los efectos de la "Contaminación por ozono troposférico", que se puede visitar hasta el 15 de mayo.

La responsable de la campaña, Mabel Parra, ha

matizado que "Elda está en el límite de ozono troposférico, que es precisamente el que tiene mayor efecto nocivo en la salud y en el medio ambiente". De aquí que recomiende que las personas tomemos algunas precauciones, especialmente en los meses de primavera y verano, que es "cuando hay que estar más atentos porque es altamente oxidante y afecta a las vías respiratorias y a las personas con problemas cardiovasculares".

Para hacer frente al ozono troposférico recomienda **no practicar deporte a mediodía ni por la noche**, regar las plantas por la mañana, fomentar el transporte

público, el uso del carril bici, sustituir las sustancias contaminantes, y en un ámbito mayor, el cierre de las centrales nucleares".

Esta campaña finalizará el día 15 con una visita guiada a esta exposición, a las 18 horas.